

Pemkab Solok Dampingi Kunjungan TSR Sumbar

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 22, 2021 - 06:14



SOLOK - Tim Safari Ramadhan Provinsi Sumatera Barat didampingi Pemerintah Daerah Kabupaten Solok mengunjungi tiga Masjid di Daerah setempat, 18 April 2021.

Ketiga Masjid yang dikunjungi itu adalah Masjid As-Syuhada Nagari Cupak Kec.Gunung Talang, dengan ketua tim Assisten Koordinator Pemerintahan Provinsi Setda Prov.Sumatera Barat Devi Kurnia,SH,MM, Masjid Nurul Islam

Nagari Dilam Kec.Bukit Sundi dengan Ketua Tim dari Rektor Unand, dan Masjid Raya Koto Gadang Guguk Kec.Gunung Talang dengan ketua Tim Kapolda Sumbar yang diwakili oleh Kopolres Arosuka.

Dalam kunjungannya Assisten Koordinator Pemerintahan Sumbar Devi Kurnia di Masjid As-Syuhada Nagari Cupak, turut hadir Assisten Koordinator Ekbangkesra Kab.Solok Medison,S.Sos,M.Si, Kepala Dinas Koperindag Eva Nasri,SE,MM, Kepala Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Noviarman,S.Sos, Kepala DPMN Ferisnovel,S,IP,M,Si, Kepala Barenlitbang Erizal,SE,MM, Kabag Pemerintahan Drs.Syahrial,MM, Kabag Organisasi dan Birokrasi Zulfadli,S.Pd,MM, Kabag Prokomp Syofiar Syam,S.Sos,M.Si dan Walinagari Cupak Fatmi Bahar Dt.Tuo.

Dalam sambutannya, Devi Kurnia mengimbau masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan sebagai upaya untuk pencegahan Covid-19 yang hingga saat ini masih belum mereda. Kepada Wali Nagari setempat Devi juga meminta untuk terus menyosialisasikan disiplin Prokes kepada masyarakatnya.

“Pemerintah Daerah Provinsi Sumbar juga telah mengeluarkan Perda Nomor 6 tahun 2020 tentang Adaptasi Kebiasaan Baru Pencegahan dan Pengendalian COVID-19. Mari sama-sama kita sosialisasikan dan patuhi, demi melindungi diri kita dan orang-orang sekitar dari penyebaran virus tersebut,” ungkap Devi Kurnia.

Selain itu, Assisten Koordinator Pemerintahan Sumbar Devi Kurnia juga menyampaikan imbauan larangan mudik untuk sementara waktu guna pencegahan penyebaran Covid-19 yang lebih luas.

“Untuk sementara waktu, mari kita tahan keinginan untuk mudik lebaran tahun ini. Bersama-sama kita cegah naiknya kasus Covid-19 sekaligus sayangi keluarga kita di kampung halaman kita, karena Kab. Solok saat sekarang berada pada zona oren penyebaran Covid,” imbuhnya.

Selain itu, Devi juga mengimbau untuk meningkatkan pemahaman serta mengikuti protokol kesehatan dalam aktifitas sehari-hari, dengan memakai masker,mencuci tangan dan menjaga jarak.

Dalam kesempatan itu, Devi Kurnia juga menyerahkan batuan dari Pemerintah Daerah Provinsi Sumatera Barat kepada pengurus Masjid As-Syuhada Nagari Cupak senilai 20 juta rupiah. (Amel)